

México, más que una alternativa para invertir en Estados Unidos

[Javier G. Jorrín](#) - 4:36 - 14/03/2015

La fortaleza de EEUU solo puede traer buenas noticias para su economía dados los lazos históricos entre los dos países, que han hecho de México el emergente con un perfil más parecido a un país desarrollado. Tiene mucho que ofrecer a los inversores: crecimiento y perfil crediticio sólido.

Como si fuera un satélite, México siempre gira en torno a Estados Unidos. Un país de contrastes que tiene la estructura económica más semejante a un país desarrollado de todo el universo emergente. El perfil crediticio del país así lo refleja, con calificaciones sólidas que dan tranquilidad al inversor. Por ejemplo, Moody's y Standard & Poors le dan una calificación superior que a España, Italia o Irlanda, garantizada por una política fiscal prudente que ha conseguido mantener la ratio de deuda sobre el PIB del país por debajo del 50 por ciento. Además, el Banco Central de México (Banxico) tiene una larga tradición de política monetaria constante y creíble que permite mantener la inflación controlada y dar estabilidad a su divisa.

Un escenario macroeconómico sólido que permitirá al inversor de un país desarrollado sentirse como en casa durante este viaje. Los organismos internacionales esperan una consolidación del crecimiento de la economía mexicana por encima del 3 por ciento durante los dos próximos años. Un ritmo que vendrá motivado principalmente por la recuperación de EEUU. "El crecimiento del sector industrial estadounidense dará impulso a la actividad en México", explica Sergio Luna, analista de Citi. "El país destaca por sus sólidos fundamentales", apunta Brian Kennedy, estratega de renta fija de Loomis.

De hecho, los expertos creen que el tirón de la economía estadounidense será suficiente como para contrarrestar el efecto negativo que tendrá el recorte del gasto público que ha aprobado el Ejecutivo de Enrique Peña Nieto. Por el contrario, este recorte de las inversiones del Estado granjearon las subidas de rating que vivió el país en 2014 y podrían ser la causa de futuros avances en los próximos meses. De hecho, la mejora de su calificación en el año anterior fue el origen del rebote del peso mexicano en el mercado, escenario que podría repetir en 2015.

Un país con historia

El paisaje mexicano cambió mucho desde la crisis del peso de 1994. Desde entonces, el Banxico se ha caracterizado por una política monetaria moderada en la que ha conseguido mantener la inflación en el entorno de su objetivo: el 3 por ciento. Además, las autoridades políticas comprendieron que era conveniente seguir una estrategia fiscal prudente. "Ambas, la política fiscal y monetaria están siguiendo los parámetros que han prevalecido desde mediados de los noventa", explica Urban Larson, especialista de deuda emergente de Standish, de BNY Mellon. México aparece en los mejores pensamientos de los analistas, sin embargo, el país tiene el mismo problema que India: su bolsa ha corrido mucho. Tanto como un 15 por ciento en el último año, lo que ha encarecido al selectivo 10 puntos sobre su media histórica.